

TECNOLOGÍA

México avanza en penalizar la pornovenganza, experto italiano Enea Angelo Trevisan habla del tema

(*) viernes 30 de agosto 2019, actualizada 12:29 pm



Al menos seis estados de México castigan ya la difusión de imágenes íntimas sin consentimiento o pornovenganza a través de reformas en sus códigos penales que contemplan penas desde seis meses hasta varios años de prisión para los autores de este delito, algo que se quiere extender a todo el país. Para Enea Angelo Trevisan, CEO de la empresa especializada en derecho al olvido y la remoción de enlaces indeseados Ealixir, esta es una de las peores prácticas que se pueden cometer en internet: “no hay crimen más odioso que entregar la dimensión más privada de una persona al ridículo público”, considera.

“En todo el mundo, las penas para quienes se convierten en protagonistas de tales actos son cada vez más severas. Sin duda es un signo positivo, pero no suficiente. Se necesita más atención para la privacidad y el respeto por los datos personales”, considera Trevisan, que advierte de que violar los datos privados contenidos en un smartphone es muy fácil hoy en día a pesar de que puede tener “consecuencias devastadoras para las personas”.

Canali TV italiani dall'estero

Ti manca l'Italia? Ti offriamo l'accesso alla TV italiana dall'estero. Prova ora, è gratis

Italia VPN

Apri

LO MÁS LEÍDO



Aunque es colectiva, la lucha contra el *revenge porn* en México tiene una cara: la de **Ana Baquedano**, una joven yucateca que pasó de víctima a activista. A ella se le atribuye el logro de la aprobación de un aley estatal que penalizaba la difusión de imágenes íntimas sin consentimiento, precisamente en su estado natal de Yucatán.

Baquedano tenía dieciséis años cuando envió una foto a su novio, que él difundió después de que terminara su relación y tras haber roto la promesa de borrar la imagen el mismo día, como los dos habían acordado hacer. Sin embargo, no se resignó a ser víctima y con los años se convirtió en una activista contra ese tipo de prácticas. Actualmente, la joven es reconocida como una líder feminista y una activista por el derecho a la intimidad digital a través de la asociación [Consentimiento Digital](#).

Las sanciones para quienes difunden imágenes íntimas no siempre son suficientes para proteger a las víctimas, ya que a veces la ley llega tarde. Por eso también es importante profundizar el trabajo educativo y cultural para que nadie tenga la tentación de caer en estas prácticas. "Necesitamos mucha conciencia por parte de las instituciones. Por eso nosotros, a través de **Ealixir Foundation**, somos muy activos en la organización de conferencias institucionales e iniciativas específicas", explica Trevisan.

"En Italia, ha habido algunos casos de *revenge porn* que han sacudido la opinión pública, algunos de los cuales terminaron trágicamente", dice Trevisan sobre su país natal. "Estos son casos que realmente me impactaron, así que cuando me contactó una madre porque su hija fue golpeada por tal cobardía, no dudé: intervinimos e hicimos desaparecer el video, señalando a los responsables", relata.

Uno de las tragedias derivadas de la pornovenganza más conocidas fue el caso de la joven italiana [Tiziana Cantone](#), que se suicidó en 2016 después de que un exnovio difundiese un vídeo de contenido sexual que se hizo viral. Intentó cambiar de lugar de residencia y hasta de nombre, pero la irresponsabilidad de otros le persiguió hasta el último de sus días.

Trevisan valora positivamente las leyes para proteger la intimidad online, pero considera que se debe involucrar directamente a los motores de búsqueda en internet y las redes sociales. "No pueden limitarse a compartir los ingresos: es hora de que ellos hagan las cosas para que la web sea un lugar seguro", advierte.

Enlaces referenciales:

<http://www.xataka.com.mx/legislacion-y-derechos/chiapas-se-une-a-estados-mexico-que-castigaran-carcel-difusion-internet-contenido-sexual-consentimiento>

<http://www.razon.com.mx/mexico/buscan-que-pornovenganza-y-sexting-se-sancionen-a-nivel-federal-pornovenganza-regulacion-sanciones-nivel-federal-envio-de-mensajes-eroticos-sexuales/>

<http://twitter.com/cdigitalc>

<http://www.bbc.com/mundo/noticias-internacional-37380350>



ADEMÁS LEE

Quédate en casa;
gobierno de
Chihuahua lanza 'rap'
sobre el COVID-19

¿Cuáles son
los modelos
smartphone
de mejor
calidad y
precio?



Estudiarán
en Islas
Galápagos
impacto de
turismo en el
ambiente

Japón aprueba uso de
remdesivir contra el
coronavirus

jueves 7

- me gusta
- me encanta
- divertido
- sorprendido
- enojado
- triste

Ti manca l'Italia? Ti offriamo l'accesso alla TV italiana dall'estero. Prova ora, è gratis

[APRI](#)



(ESPECIAL)

TAGS



Temas del día Santa Lucía Coronavirus Crisis Financiera

MÁS DE TECNOLOGÍA



RELACIONADAS



Las compañías del sector tecnológico resisten las presiones bajistas



Detona una granada dentro de una caja fuerte para ver qué pasa



Restaurante opta por maniqués para ocupar los asientos vacíos



Declaran campeón al Celtic de Glasgow tras fin de la Premier League de Escocia



Futbol de España autoriza entrenamientos en grupos de 10



Sorprende foto inédita de Paul Walker

Canali TV italiani dall'estero
 Ti manca l'Italia? Ti offriamo l'accesso alla TV italiana dall'estero. Prova ora, è gratis

COMENTA ESTA NOTICIA

HAY 1 COMENTARIOS

» [Inicia sesión para comentar](#)

 **panshetto1967** 2 de sep, 2019

Parq que no tengas que andar M4Mand0 con estas T0nt3r14s las fotos Intimas jamas deben salir ni de tu camara o celular una vez que sales pierden para siempre el control sobre ellas

publicado por: Pancho Aguirre P.

responder 1 0

OTROS COMENTARIOS

SUCESOS



VIRAL: Perrito llora al ver su hogar consumido por las llamas en Jalisco



Piden a Spotify eliminar a Jhonny Escutia; incita a la violación y feminicidios



Tunden a Yosstop por atacar a supuesta víctima de violación en video



Cynthia Rodríguez tropieza en Venga la Alegria y se hace viral

MÁS DE TECNOLOGÍA



Cinco buenos smartphones que puedes comprar con bajo presupuesto

¿Como puedes eliminar los virus de tu iPhone?

TENDENCIA



Kourtney Kardashian comparte fotografía orgullosa de sus 'kilos de más'



Natanael Cano le pide perdón a Pepe Aguilar

Galilea Montijo vuelve a hacer chiste sobre traición de Karla Panini



Prevén Coahuila y Durango colapso de empresas en mayo tras contingencia sanitaria



Hoy inicia proceso de cambio de escuela en Coahuila



'Una odisea, conseguir cerveza'

